

La dernière animation nature estivale

Organisée par le Conservatoire des espaces naturels de Lorraine, la sortie au Pré Léo de Vic-sur-Seille a rassemblé une trentaine de naturalistes amateurs autour de Roger Richard, président des Amis du Saulnois et de son patrimoine et conservateur du pré salé en question.

Après une présentation du riche passé historique de la ville des évêques de Metz et de son patrimoine architectural remarquable, le groupe s'est rendu au Pont du Châtry. Là les promeneurs ont pu observer quelques pieds de passepierre poussant directement sur les rives de la Seille.

Sur le site du Pré Léo, géré par le Conservatoire, pousse une espèce endémique : la *Salicornia vicensis* (la salicorne de Vic), ne se développant exclusivement qu'en deux lieux bien répertoriés sur le ban de Vic-sur-Seille : la Grange Fouquet et le Pré Léo.

Aux alentours des sources salées, le groupe a également pu



observer le cortège spécifique des plantes halophiles (qui aiment le sel) tels que le troscart maritime, la spergulaire marine, l'aster maritime, le jonc de Gérard, la pucci-

nelle distante, l'arroche prostrée, etc. Un milieu naturel exceptionnel colonisé par les roseaux et la guimauve officinale.

La prochaine animation nature

aura lieu le dimanche 5 octobre. Il s'agit d'une sortie essentiellement ornithologique au Pays de la Seille et des étangs avec la participation de Michel Hirtz,

ornithologue départemental du Domaine de Lindre. L'heure et le lieu de rendez-vous seront fixés en fonction de l'avancement de la saison.

Les promeneurs ont découvert la richesse du patrimoine naturel de la vallée de la Seille.

Photo RL